

Corona-Unterstützung der Volksbank (Juli 2020)

Neue Auswechselkabine am Fußballplatz ist fertiggestellt

Dank des finanziellen Zuschusses der Volksbank konnten wir die unerwartete Komplettbeschädigung unserer Gäste-Auswechselbank zeitnah reparieren. Durch die großzügige Spende von 500 Euro wurden die Kosten der Reparatur etwas abgedeckt. Denn in Corona-Zeiten ist Plexiglas (leider) um ein Vielfaches teurer geworden. Danke nochmal an die Volksbank Herrenberg-Nagold-Rottenburg und an unser Reparaturteam der "Alt"-AH.

